

Mitteilung zur Kenntnis

Geschäftszeichen:
III/31/NTA/AGFK

Verantwortliche/r:
Herr Thomas Neubauer

Vorlagennummer:
31/158/2012

Gründungsversammlung der Arbeitsgemeinschaft fahrradfreundliche Kommunen in Bayern (AGFK Bayern)

Beratungsfolge	Termin	N/Ö	Vorlagenart	Abstimmung
Stadtrat	01.03.2012	Ö	Kenntnisnahme	

Beteiligte Dienststellen

I. Kenntnisnahme

Der Bericht der Verwaltung dient zur Kenntnis.

II. Sachbericht

Am 17. Februar fand die Gründungsversammlung der AGFK Bayern in Erlangen statt. Es wurden unter anderem die Satzung und die Kriterien für die Aufnahme in den Verein beschlossen. Die Vereinsbeiträge wurden gestaffelt nach Größe der Kommune festgesetzt. Für Erlangen ergibt sich ein jährlicher Mitgliedsbeitrag von 4.000,00 Euro. Außerdem wurde der Vorstand gewählt und die Geschäftsführung bestätigt. Die Anwesenden haben Frau Marlene Wüstner einstimmig zur Vorsitzenden des Vereins gewählt. Die weiteren Posten sind wie folgt besetzt worden:

Funktion	Kommune	Name
Vorsitzende	Erlangen	Referentin für Recht, Ordnung und Umweltschutz Marlene Wüstner
erster stellvertretender Vorsitzender	München	Bürgermeister Hep Monatzeder
zweiter stellvertretender Vorsitzender	Landkreis Coburg	Landrat Michael C. Busch
dritter stellvertretender Vorsitzender	Vilshofen a. d. Donau	Bürgermeister Georg Krenn
Kassenprüfer	Regensburg	Thomas Weiler
Kassenprüfer	Augsburg	Thomas Hertha
stellvertretender Kassenprüfer	Aschaffenburg	Dirk Kleinerüschkamp
stellvertretender Kassenprüfer	Kempten	Volker Reichle
Bestätigung Geschäftsführer	Erlangen	Thomas Neubauer
Bestätigung stellvertretender Geschäftsführer	Erlangen	Joachim Kaluza

Als erste große gemeinsame Aktion wird sich die AGFK Bayern mit zahlreichen Mitgliedskommunen am Stadtradeln 2012 beteiligen. Die bundesweite Auftaktveranstaltung der AGFK zum Stadt-

radeln findet am 15.06.2012 um 11:30 Uhr in Nürnberg statt.

Anlagen:

III. Zur Aufnahme in die Sitzungsniederschrift

IV. Zum Vorgang